

外来棟西館の解体工事が始まります ご理解・ご協力をお願いいたします

昨年の7月より、外来棟西館解体工事に先がけて事務棟・玄関棟の新設、外来棟東館の改修工事を行ってまいりました。いずれの工事も本年8月には終え、いよいよ今秋から西館の解体に向けた工事が始まります。今後は足場に覆われていき、94年間、地域を見守り、共に歩んできた外来棟西館の取り壊しが、少しずつ進んでまいります。



玄関棟へ移設した会計窓口



解体準備が進む外来棟西館の西側

来年の夏頃には解体工事が完了し、外来棟西館跡地は駐車場・駐輪場になる予定です。

今後もしばらくは工事が続き、皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

おめでとう! 赤ちゃん



お母さま
冬雪 さま

2024.8.1生まれ



お母さま
根本 さま

2024.9.1生まれ



お母さま
三上 さま

2024.10.1生まれ

「おめでとう! 赤ちゃん」は対象月に当院で生まれた赤ちゃんをご了承いただいて載せています。

移転しました

新患窓口・会計: 玄関棟1階
小児科外来: 玄関棟2階
検査受付: 外来棟1階
乳腺外科外来: 外来棟2階
外科外来: 外来棟6階

ご不便をおかけします。院内の案内等をご覧ください。



ありがとう外来棟西館イベント開催!

9月1日(日)、病院建て替えに向けて解体される外来棟西館に感謝を込め、「感謝イベント」が開催されました。

当日は、職員や関係者ふくめ外来棟西館を惜しむ地域の方々約120名がご参加くださいました。

イベントにはプロのジャズ演奏家をお招きし、素敵なジャズ演奏を楽しんでいただきました。他にかき氷やヨーヨー、輪投げ等も催され、世代にかかわらず賑やかなひとときを過ごしました。参加者全員で、長年多くの命を支えてきた外来棟西館に別れを告げました。

外来棟西館は、今年から来年にかけて解体され、その後は通院される患者さん用の駐車場として生まれ変わる予定です。

賛育会病院は、今後も地域住民の命を支える、親しみのある医療機関として尽力してまいります。



「ありがとう西館」記念礼拝を行いました

外来棟西館の歴史を振り返る記念礼拝、記念講話を行いました。

昭和5年当時は革新的であった西館の設計者、建築家の遠藤新氏の親族の方もご参加くださり、これまでの西館の果たしてきた働きを振り返るひとときとなりました。



無痛分娩も選べます

初めてお産を経験する妊婦さんも、無痛分娩を選べるようになりました。

無痛分娩を体験した方からは「会話をする余裕もあり、リラックスしてお産に望めた」「痛みが完全にとれるわけではないが、体力の消耗が少なく産後がラク」などの声を頂き、好評です!

無痛分娩に関するご相談は、妊婦健診の際に医師へお問い合わせください。

